



東京都立田柄高等学校 硬式野球部

環境は整った！あとは君を待つだけ・・・

「チーム一丸となって野球部を完全復活させる！」という気概^{きがい}があります

昨年の春は、**連合チーム**でしたが、田柄高校史上初の3連勝。夏は1点差での2回戦敗退でした。現在は、まだ部員不足ですが「仲間を大切に」・「明るく前向きに挑戦」をモットーに活動しており、指導者も人数・指導経験が豊富で雰囲気もよく、単独出場の夢があと1歩までせまってきました。

今年の目標は、1人でも多くの1年生を仲間に入れて、夏の予選に単独チームで出場することです。途中で野球をやめた人、経験のない人でも本校の野球部なら本当に楽しく、充実した日々を過ごせます。

中学生のみなさん、田柄高校でヒーローになってみませんか？

うちの部員たちが誇る田柄高校野球部を紹介しますので、ぜひ本校野球部の入部を待っております！

硬式野球部顧問 大久保 壮拳

部員が思っている「田柄高校野球部のココが違う！」

色々な道具があって、色々な練習方法を知っている先生方がいる。
科学的な練習ができるから上達が早い！

フレーチャ・ヘビージャンピンググローブ・最新式2輪マシン・

つるし型置きT・室内練習用マシン・スライドボード・スイング
スピード・打球距離・球速測定器 などめずらしい練習道具がある！

夏休みの練習でかき氷を食べたり、
大変でも楽しみながら練習ができる！

テスト前は、みんなで勉強したから
2学期の成績も改善できた！

先生と部員の距離が近くて本当に
親しみやすい！

大変な練習でも選手たちが声を
掛け合いながら、協力して取り
組んでいる。いい雰囲気！

この練習にはこういう目的があ
る、など先生が教えてくれるの
でわかりやすくいい！

練習効率がいい！平日は18時までで、
週末は基本的に午前練習で午後は自由な時間

移動着や部活着、セカンドユニフォームが安くてカッコいい！
色々な工夫で、他校よりお金がかからない野球部！

みんな仲良し！プライベートでもかなり遊ぶ！

グラウンドが毎日使える！ブルペンが人工芝でキレイ！
レフト7.6m、センター9.0m、ライト9.4m

ユニフォームがシンプルで流行りのデザイン！

マネージャーも楽しくいつもみんなでワイワイ！

ラントレなどのキツイ練習でも
いつも先生と一緒にやってくれる！



夏休みの練習後は毎日プールに入れる！

人数が少ない分、たくさんノックを受けられ、マシンバッティングもたくさん打てる！

能力計測日が定期的にあるので、
練習メニューの目的を定めながら
取り組める！

